

Kontrollverlust

❖ *Jugendstück wird in der Schauburg aufgeführt* ❖

Kaufbeuren (ex).

Das aufwühlende Jugendstück „Kontrollverlust“ von Susanne Lipp für Jugendliche ab 14 Jahren feiert am Samstag, 20. Juni, ab 19.30 Uhr Premiere im Theater Schauburg in Kaufbeuren.

Eine Gruppe Jugendlicher steigt in eine alte Fabrik ein, um dort zu feiern. Da die Musikanlage auf sich warten lässt, vertreiben sie sich die Zeit mit trinken und Spielen, in denen es zunehmend darum geht, einander zu demütigen. Hemmungen und Grenzen verschwinden immer mehr und gipfeln schließlich in der kollektiven Misshandlung der bewusstlosen Außenseiterin Lara. Als diese nicht wieder aufwacht, müssen sich die Einzelnen positionieren und Verantwortung übernehmen.

In einem atmosphärisch dichten Bühnenbild zeigen die Regisseurinnen Nadja Ostag und Franziska Schmid wie eine ursprünglich harmlose Party immer mehr außer Kontrolle gerät und in einer Katastrophe endet. Eine spannende Inszenierung über Macht und Ohnmacht, gruppenkonformes Verhalten und Zivilcou-



» Das Stück eignet sich für Jugendliche ab 14 Jahren.

Foto: Kulturwerkstatt

rage, die das eigene Handeln und Nicht-Handeln mit all seinen Konsequenzen zeigt.

Weitere Aufführungen finden am Donnerstag, 25., und Freitag, 26. Juni, jeweils ab 19.30 Uhr, am Samstag, 27. Juni, ab 18 Uhr sowie am Donnerstag, 2., Freitag, 3., und Samstag, 4. Juli, jeweils ab 19.30 Uhr im Theater Schauburg statt. Karten gibt's vorab im Stadtmuseum Kaufbeuren unter Telefon 08341/9668390, in der Buchhandlung Menzel in Neugablonz sowie im Internet unter www.kulturwerkstatt.eu